



Les moines de Tibhirine

Les 25 ans (1996-2021) :

Vivre une démarche spirituelle toute simple

Dans la nuit du 26 au 27 mars 1996, sept frères étaient enlevés. Des semaines de silence... de prière instantanée. Et puis la nouvelle ...

Entrons avec eux dans leur chemin de don ...

L'association les Moines de Tibhirine vous propose de vivre une démarche ensemble, en ligne, pour entrer avec nos Frères de Tibhirine dans leur chemin de don silencieux. 56 textes (en référence aux 56 jours sans nouvelles d'eux), tirés du livre "Heureux ceux qui se donnent", seront dévoilés jour après jour à partir du samedi 27 mars jusqu'au 21 mai.

Voici le lien et la page d'accueil. <https://padlet.com/ecritsdetibhirine/xrw1sdiu4t40m8s0>



Moines de Tibhirine

1996-2021... MÉMOIRE VIVE

Il y a 25 ans, sept frères trapistotes de Notre-Dame de l'Atlas à Tibhirine en Algérie étaient enlevés dans la nuit du 26 au 27 mars 1996 par un groupe du GIA, provoquant un immense émoi dans la communauté internationale. Ils entraient ensemble dans une longue marche silencieuse de 56

JOUR 1

Quand Dieu se donne, c'est à 100%. On ne fait pas de compte avec Dieu... sauf à faire deux perdants. Donner à 100%, c'est par là que nous pouvons imiter Dieu. « Ce n'est un besoin d'amour que de vous donner tout ». Nous avons deux vies à donner : celle du Christ et la nôtre. Impossible d'offrir l'une sans l'autre.

AU JOUR LE JOUR...

JOUR 3

Notre vie n'est pas à nous-mêmes ; elle ne trouve son sens qu'en toi, Seigneur Dieu. À l'exemple de saint Étienne, et à sa prière, ranime notre désir de passer avec le Christ de la mort à la vie, qui règne avec toi pour les siècles des siècles.

Frère Célestin,
Heureux ceux qui se donnent, p. 81.

JOUR 4